
　「小野町子ども議会」が12月19日、議場で開かれ、
町内全小学校の６年生が参加しました。
　子ども議会は、子どもたちが自分たちの将来や
町の課題を考え、町政や町議会への理解と関心を
高めてもらうことを目的として行われたものです。
　議会は、子ども議会議長の舘川真綾さん（飯豊小）
の進行により、各小学校の代表９人が子ども議会
議員として一般質問を行い、そのほかの児童は議
会を傍聴しました。
　子ども議会議員は、人口減少対策や町の知名度
向上、安全安心に関することなど、学校生活や日
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■子ども議会議員と質問内容
議員氏名（学校名） 質問内容
渡邊　涼葉 さん

（小野新町小学校） 小野町の人口を増やすためには

新田　晟生 さん
（小野新町小学校） 小野町のイルミネーションについて

上遠野愛和 さん
（小野新町小学校）

文化の館の本をたくさんの人に読ん
でもらうためには

松本　　連 さん
（小野新町小学校） 小野町に人を呼びこむために

長谷川海斗 さん
（浮金小学校） 信号機の設置について

石井　　綸 さん
（浮金小学校） 公園の整備について

岡田　優実 さん
（夏井第一小学校）

特産品専門店とアンテナショップに
ついて

鈴木　千夏 さん
（夏井第一小学校） 町ＰＲイベントについて

宗像　珠那 さん
（飯豊小学校） 小野町に温泉施設をつくることについて

舘川　真綾 さん
（飯豊小学校） 子ども議会議長

常生活で感じたことを、堂々とした態度ではっき
りと質問することができました。
　質問に対し町長が一人ひとりに丁寧に答弁を行
い、皆さんの意見を今後の町づくりに生かしてい
きたいと述べました。
　最後に子ども議会議長が「各議員は各学校の６年
生の思いや願いを代表して述べたものと思います。
小野町をよりよい町、住みよい町へ変えたいとの
思いは一緒なので、真剣に検討をお願いします」と
あいさつし閉会しました。
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